

BODY GUARD™

STREAM DOG REPELLENT STREAM CHASSE-CHIENS

Pressurized Product
DOMESTIC

GUARANTEE:
Capsaicin 0.50%
related capsaicinoids 0.36%

REG. NO. 29967.02 P.C.P. ACT

READ THE LABEL AND ATTACHED
BROCHURE BEFORE USING

REFER TO AND RETAIN BROCHURE FOR
COMPLETE LABEL DIRECTIONS

CAUTION EXPLOSIVE



IRRITANT

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

Produit Sous Pression
DOMESTIQUE

GUARANTIE:
Capsicine 0.50%
capsicinoïdes apparentés 0.36%

NO. D'HOMOL 29967.02 LOI P.A.

LIRE L'ÉTIQUETTE ET LE DÉPLIANT
CI-JOINT AVANT L'EMPLOI

CONSULTER ET CONSERVER LE DÉPLIANT POUR
LE MODE D'EMPLOI COMPLET DE L'ÉTIQUETTE

ATTENTION: RISQUE D'EXPLOSION

DIRECTIONS FOR USE: When threatened by a dog, turn actuator 45 degrees to "Ready" position. Point nozzle directly toward dog's face. Depress actuator button for a burst of spray to a maximum range of 3 metres. Move away to avoid exposure to spray.

PRECAUTIONS: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Contents under pressure. Container may explode if heated. Do not place in hot water or near radiators, stoves or other sources of heat. Do not puncture container or store at temperatures over 50° C. Avoid contact with skin, eyes and inhalation of spray. Wash hands before touching eyes or face and prior to using the washroom. Persons with respiratory problems or wearing contact lenses should not use this product.

FIRST AID: if on skin or clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. if in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or doctor for treatment advice. if inhaled: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth if possible. Call a poison control centre or doctor for further treatment advice. Take container, label or product name and Pest Control Product Registration Number with you when seeking medical attention.

TOXICOLOGICAL INFORMATION: Treat symptomatically.

DISPOSAL: Do not incinerate. Reduce pressure to zero prior to disposal in regular household garbage.

MODE D'EMPLOI: Quand menacé par un chien agressif, tournez le déclencheur 45 degrés à la position d'un "prêt". Pointer l'ajutage directement vers le visage du chien. Appuyer sur le haut de l'unité avec votre pouce pour actionner le vaporisateur jusqu'à une distance de trois mètres. S'éloigner pour éviter une exposition au produit.

PRÉCAUTIONS: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Le contenu est sous pression. Le contenant peut exploser si chauffé. Ne pas le placer dans l'eau chaude ou près des radiateurs, poêles (cuisinières) ou autres sources de chaleur. Ne pas perforez le contenant ou l'entreposer à des températures au dessus de 50° C. Éviter le contact avec la peau, les yeux, et l'inhalation des vapeurs. Se laver les mains avant de se toucher les yeux ou le visage ou d'aller aux toilettes. Les personnes souffrant de problèmes respiratoires ou qui portent des lentilles cornéennes ne doivent pas employer ce produit.

PREMIERS SOINS: En cas de contact avec la peau ou les vêtements : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas d'inhalation : Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. Emporter le contenant, l'étiquette ou prendre note du nom du produit et de son numéro d'homologation lorsqu'on cherche à obtenir une aide médicale.

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES: Administrer un traitement symptomatique.

ÉLIMINATION: Ne pas incinérer. Réduire la pression du contenant à zéro avant de l'éliminer avec les ordures ménagères régulières.

Net Contents 20g • Contenu Net 20g

WEST COAST AEROSOLS LTD.
P.O. BOX 13, Chilliwack, B.C. V2P 6H7
1-888-233-3340
www.wscal.ca